



早いもので、あっという間に今年度も半年が経とうとしています。今年度は前半定員の半分になった園児数ですが、今では倍の人数になり、賑やかなたけのこ保育園になりました。また、今年度は前半だけでも病児保育の利用がとても多く、例年ない利用人数となっています。月極保育園同様、保護者の方に安心して預けていただけるように、感染対策をはじめ、子どもたちとの過ごし方などについて、保育士間で園内研修をしたりして日々工夫をしています。

子どもの年齢・症状・好みに合った玩具を用意したり、少人数保育だからこそ出来る1対1や2対1の対応で、一人一人の思いを丁寧に受け止めてあげられることが、たけのこ保育園と病児保育の良いところだと思っています。まだまだ暑い日が続いて、これから過ごしやすい季節へと変わるまで、体調を崩しやすい時期となります。登降園の際の保護者の方との連携も丁寧に行いながら過ごしていきたいと思います。



《9月の保育目標》

- ・気温の変化に気を付けながら生活リズムを整え、健康に過ごせるようにする。



- 1日（金） 引き渡し訓練
- 8日（金） 身体測定
- 15日（金） 避難訓練（台風想定）
- 20日（水） 誕生会・お楽しみ会



♪とんぼのめがね
♪まつぼっくり ♪つき
お家でも歌ってみてください！

《8月の保育の様子》

8月はタライに水を入れ、じょうろや水鉄砲、魚やアヒルなどの玩具を使って水遊びをし「夏」を楽しんだ子どもたち。水の感触を味わって、気持ちよさそうな笑顔を見せてくれました。水遊びは8月で終了しますが、9月は少し過ごしやすくなった外へ出て散歩や体を動かして遊ぼうと思います。また、ぐんと成長する姿が楽しみです！

また、お友だちとの関わりも増えてきて、お友だちの持っている物が気になる時期です。保育士が仲介しながら、友だち同士の関わりが持てるようにしていきたいと思います。



- ・1日（金）の引き渡し訓練は、入園の際にご記入いただいた「緊急引き渡しカード」を用いて行います。普段通りのお迎えの時に「緊急引き渡しカード」を提示していただき確認してから、お子さんの引き渡しを行いますのでご協力をお願ひいたします。
- ・毎日、お迎え者と時間の確認を連絡ノートで行っていますが、急な変更等ありましたら、必ず連絡をお願いいたします。連絡ノートの記載と違う時間や違う方がお迎えにいらした際は、こちらから連絡させていただきますのでご協力をお願ひいたします。

《9月のちょっとコラム》

- ◇トンボは昔から縁起の良いものとされてきました。前身しかしない姿から“勝ち虫”とも呼ばれ、戦国武将たちにも大人気のモチーフだったとか。その素早い姿から、子どもたちにも追いかけてこの人気者です！
- ◇秋のお彼岸の頃に咲く彼岸花。空に向かって広がる独特な形の赤い花が特徴的です。球根には毒があることから、ネズミやモグラ除けとして田んぼの畔などに植えることもあります。

